

## 一志ブロック研修会（カローリング）

と き：令和6年11月22日

と ころ：白山体育館

12名と少ない参加人数ではありましたが、1月18日のカローリング市民大会で推進委員として同じレベルで審判が出来るようになることを目的に研修会を行いました。審判は固定で、チームのみを入れ替えてプレーを行いました。始めはポイントゾーンにジェットローラーが入らず苦戦していましたが、後半はかなり接戦なる場面もあり、純粋にカローリングを楽しみました。またプレー中に、誤投があり、その際のルールや、審判が投げる順番を指示することで円滑なゲーム進行が出来ること等、またチャンスゲームでの得点の数え方を再確認しました。参加者が少なかったこともあり、予定より少し早めに終わりましたが、全員で基本ルールを再確認出来た良い研修会となりました。

記事：Shimizu



## 一志ブロックニュースポーツ教室（モルック）

と き：令和 7 年 2 月 23 日（日）

と ころ：大三小学校グラウンド

ニュースポーツ教室で最近人気のモルックを行いました。参加人数は 30 名でしたが、そのほとんどが初体験でした。まず、初めにルール説明を行った後、各チーム 3 名として、総当たり戦を行いました。始めは、スキttl の距離感がつかめず苦戦していました。また、得点が 50 点を超えてしまい、悲鳴をあげているチームも多々ありましたが、徐々に距離感もつかめスキttl を狙って倒す面白さと、50 点を超えない様に狙い先を考えることで頭もつかうので楽しい競技であることを認識いただきました。モルックという新しいスポーツに触れ有意義な教室となりました。

記事： Shimizu

